

# 学校だより

長子配布

強く 正しく 美しく

心と知恵と技をとぐ  
上峰っ子の育成

児童数 581名(+1名体験入学中) No. 9

令和7年6月30日 文責 校長 林 寛



## 日曜参観 ありがとうございました



がとうございました。温度が高く、参観されるお家の方も汗をかきながらの1時間になり、負担をかけてしまい申し訳ありません。そのような中でも、マナーを守って子供たちの学習の様子を見ていただいていました。授業参観の間に設定した公民館長の池之上義宏先生によるPTA主催の教育講演会には、100名以上の参加がありました。子供たちの気持ちを学習に向かわせるためのヒントを示していただきました。また、午後に開催された母親委員会主催の親子レクレーションにも多くの親子に参加していただきました。企画から準備、そして後片付けまで大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 浄水場見学\_4年生

6月20日(金)、4年生がクラスごとに北茂安浄水場の見学に行きました。北茂安浄水場は、昭和60年に完成し、現在は佐賀市の一帯と神埼市、吉野ヶ里町、み

やき町、上峰町に水道水を届けてあります。子供たちは、中央操作室や水質検査室の見学をしながら、浄水場の役割や仕組みについての説明を受けていました。水の中に入っている異物を取り除いていくための沈でん池の見学では、ちょうど清掃中だったため、水を抜いた状態での珍しい様子を見ることができました。



## しあわせ・・・稻文字 15年目\_5年生



15回目になる稻文字の田植えに5年生が挑戦しました。あまり体験したことがない泥の感触にはじめは悲鳴を上げていましたが、徐々に慣れて、学年の合言葉である「しあわせ」の枠に合わせて、クラスごとに苗を植えてきました。

クスノキの近くを通るときには必ず目に入る場所なので、季節の移り変わりとともに稻の生長や文字が浮かび上がる様子を身近に感じることができます。この日までに、麦刈りの後の田起こしや代かき、あぜ道の除草

作業、苗の準備や世話、前日の文字の下書きなど沢山の人たちに支えられての活動だということを子供たちも感じ、支えられていることへの感謝の気持ちと皆で協力することの大切さを体験することができる貴重な体験です。NHK 佐賀やサガテレビのニュースでも活動の様子が紹介されました。



ニュースの動画はこちら↑

7月に入り気温の上昇とともに、熱中症への理解とその対策が必須となっています。学校でもWBGTの値などに気をつけながら、エアコンの積極的な使用や水分補給の呼びかけをしています。各家庭でもご理解とご協力をお願いします。